
SOBRE O MESTRADO EM DIREITO NO UNIVEM 

 

Na condição de aluno do curso de mestrado em direito do UNIVEM 

(https://www.univem.edu.br/), posso afiançar que valeu muito a pena participar do programa 

como discente. Cresci pessoal e profissionalmente.  

Embora seja comum o pensamento de que o mestrado é só para quem dá aula, minha 

experiência pessoal de operador do direito é no sentido de que o curso ajuda consideravelmente 

na atividade profissional. 

Enfim, registro com gratidão e carinho esse depoimento, porque tive alguém (a quem 

sou muito grato) que me apresentou a esse curso.  

Por isso tudo, constatando pessoalmente a qualidade do programa e o carinho das 

pessoas (docentes e funcionários) que lá trabalham, achei por bem agora, por gratidão ao 

UNIVEM, levar esse depoimento adiante. 
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